

## 黄銅管

## 一部で加工賃引上げ

黄銅管の一部メーカーが加工賃(ロールマジン)値上げに動く

電力料金転嫁、10円前後

電力料金転嫁、10円前後

電力料金転嫁、10円前後

電力料金転嫁、10円前後

電力料金転嫁、10円前後

電力料金転嫁、10円前後

電力料金転嫁、10円前後

電力料金転嫁、10円前後

電力料金転嫁、10円前後

大阪チタニウムテクノロジーズの2015年3月期の業績は、長引く在庫調整によってスポンジチ

イシケ社が約40%のチタ

減産解消の見通し。

「昨年に稼働率を50%

期業績でも優に2桁の億

みにくい事情があり、太

アルミニウムを調達している口

日本伸銅協会の生産

動きが活発化してい

る。しかし難処理原料

は国内リサイクルでは

精練工程の前に酸化焙

焼という前処理を行

出しているのが現状。

ことにより、日本国内

で経済的にリサイクル

スクラップもある。こ

川信雄社長は話し、レ

## サンクト

## 年間2400トン体制を構築

レアメタル商社のサンクト(本社=東京都江東区、今川信雄社長)は、昨年本格稼働したレアメタルリサイクルの前処理工場がフル操業に入った。超硬工具の製造工程で発生する汚泥(スラッジ)や二次電池などのリサイクル原料を、安定的に月200t処理しており年間2400t体制を構築した。超硬工具スラッジについて、シリコン純分が高いものやタンクステン純分の低い難処理原料のリサイクルシステムも確立。海外流出している資源の国内循環を後押しする。

サンクトは超硬工具の製造工程で発生する炭化タンクステン(WC)スラッジを、委託加工や買い取り形式で

メジャーから集荷。岡県内にあるグループ会社の工場で定置炉を使い、タンクステン分

を数十%濃縮する。前処理により金属分を濃縮したりサイクル原料をメジャーに供給することで、メジャーは

効率よくタンクステンを精錬できるメリットがある。

日本はレアメタル資源のほぼ全量を海外から輸入している。この中でもタンクステンは世界生産の7割を中国に依存しているため、

リコソ純分の高いスラッジはリサイクルが難しい。タンクステン純分が低い原料も同様。

サンクトはシリコン純料の溶解を行う素管メジャーは、製品価格に合わせ前回も大幅アップした2011年春にも実施されたが、今回の値上げ幅は

3年ぶりのことでの上幅はキロ10円前後となり、単独でマージンを

将來増える見込みもな

い。アルミニウム精製能力を

月200tの設計能力に達した。さらに現在2交代制の作業体系を3交代制にすることにより月間処理量を300t、年間3600tに引き上げる計画だ。

また超硬工具の製造時には、使用する切削油の濾過材の珪藻土(シリコン)がスラッジに混入する。しかしシリコソ純分の高いスラッジはリサイクルが難しい。タンクステン純分が低い原料も同様。

日本はレアメタル資源のほぼ全量を海外から輸入している。この中でもタンクステンは世界生産の7割を中国に依存しているため、

リコソ純分の高いスラッジはリサイクルが難しい。タンクステン純分が低い原料も同様。

日本はレアメタル資源のほぼ全量を海外から輸入している。この中でもタンクステンは世界生産の7割を中国に依存しているため、

リコソ純分の高いスラッジはリサイクルが難しい。タンクステン純分が低い原料も同様。

日本はレアメタル資源のほぼ全量を海外から輸入している。この中でもタンクステンは世界生産の7割を中国に依存しているため、



スラッジを焙焼する定置炉

## 半導体製造装置

## 14年、販売額18%増

中国、日本抜き4位に

半導体分野の国際工

業団体であるSEMI(本部=米国カリフォルニア州)は、現地16

日、2014年の世界半導体製造装置総販売額が前年比18%増の375億ドル(約4兆4973億円)だったと発表した。また、14年の受注額は、対前年比8

%増となった。データは、SEMIと日本半導体製造装置協会(S

## 世界半導体製造装置出荷額(単位:10億㌦、%)

地域	2014年	対前年比成長率
台湾	9.41	△11
北米	8.16	55
韓国	6.84	31
中国	4.37	30
日本	4.18	24
欧州	2.38	25
その他地域	2.15	4
合計	37.50	18

EAJ)が共同で、それぞれの会員企業から提出されたデータを集計した世界半導体製造装置市場統計(WW SEMS)によるもの。

地域別では、台湾を除く全ての地域で販売額が増加。台湾の販売額は、94億1000万台に減少したものの3年連続して最大の市場となつた。北米は昨年に引き続き第2位となり、販売額は81億6000万台だつた。韓国が第3位、中国は日本を抜いて第4位となる43億7000万台だつた。

新聞記事の複製許諾は本社IT事業局へご相談を。スマートフォンでの複製は保護されています。著作権者の許諾を得てない場合、コピー、パソコンへのデータ取り込みなどは違法となります。業務上、コピーや記事のクリッピングが必要な場合は、大阪本社IT事業局へご相談下さい。

## きょうの紙面

## 物材機構、太陽電池の動作安定化

金属サイディング工業会 西日本の改修市場開拓(4面)

LME、マレーシアの倉庫証券発行停止も(9面)

アーマルスクラップの

精練工程の前に酸化焙

焼という前処理を行

うしたスクラップの地

産地消去を進めるために

出できないレアメタル

バーゼル条約で輸

送という前処理も

は前処理が必要」と今

で経済的にリサイクル

スクラップもある。こ

川信雄社長は話し、レ

で、それが

の低い難処理原料でも

リサイクルできるシス

テムを確立した。

炭化タンクステン

はニッケルを含むリサイ

クルできるシス

テムを確立した。

リサイクルできるシス

テムを確立した。

リサイ